

Bikepacking Europe von Tobias Renggli by MÜLLER 2 RAD

44 Länder, 44 Hauptstädte, 44 Landeshöhepunkte. 36'000 Kilometer und eine halbe Million Höhenmeter. Allein. Mit 19 Jahren. Nur mit dem Fahrrad und zu Fuss. Steigeisen, Eispickel, Schlafsack und Isomatte im Gepäck. Eine unglaubliche Reise voller Herausforderungen, Glücksgefühle, Begegnungen, Fehler, Grenzerfahrungen, Emotionen, Erkenntnisse und Abenteuer! Hundebiss in Albanien, Verhaftung an der Grenze zu Belarus, Bekanntschaft mit Drogenhändlern in Montenegro, Lebensmittelvergiftung in der Türkei, ein paar gebrochene Mittelhandknochen oder Grenzerfahrungen im skandinavischen Winter, um ein paar Beispiele zu nennen.

Da stellt sich ziemlich bald mal die Frage, wo man ein Fahrrad findet, das für eine solche Reise geeignet ist. 36'000 Kilometer entspricht in etwa der dreifachen Distanz von der Schweiz bis nach Singapur, auf Strassen, die kaum irgendwo auch nur annähernd so gut sind, wie bei uns. Meine Anforderungen waren hoch, einerseits musste das Velo leicht und schnell genug sein, um damit im Schnitt etwas mehr als 200Kilometer und gut 2'000 Höhenmeter pro Tag zurücklegen zu können, gleichzeitig musste es robust und stabil sein, um keine mechanischen Schwierigkeiten zu bekommen. Zudem sollte es ein gutes Lichtsystem haben, um auch ohne Probleme in der Nacht fahren zu können und so weiter...

Beim Müller2Rad habe ich all das bekommen. Markus hat mir innerhalb kürzester Zeit ein Gravel-Bike aufgetrieben und stundenlang daran herumgeschraubt, sodass am Schluss einfach alles bis aufs letzte Detail gepasst hat. Ohne nennenswerte Probleme konnte ich 44 Länder durchqueren und wenn mal etwas war, konnte mir Markus stets per Telefon weiterhelfen oder hat mir einmal ein paar Ersatzteile zugeschickt. Schlussendlich hat das Velo vom Müller2Rad diese Reise nicht nur «überlebt», sondern es hat nach einem guten Service wieder ausgesehen wie neu! Das nenne ich mal Qualität und Service!

An dieser Stelle möchte ich mich ganz ganz fest bei Markus und Müller2Rad bedanken, für das Velo selber, insbesondere aber auch für den Weltklasse Service und die Unterstützung auf diversen Ebenen!! Ziemlich sicher war dies nicht meine letzte grosse Fahrradreise und ich weiss auch schon ganz genau, an wen ich mich wenden werde, wenn wieder einmal etwas in dem Stil ansteht! Danke Markus!! :)

Mehr Infos unter: www.tobiasrenggli.ch oder beim Müller2Rad